

Schwerte, 7.1.22

Liebe Eltern der Lenningkampschule,

am Montag, dem 10. Januar 2022 startet die Schule wieder.

Um einen möglichst sicheren Schulstart unter Coronabedingungen gewährleisten zu können, werden zunächst alle Kinder am Montag getestet. Zusätzlich zu dem Pooltest werden jetzt auch direkt von jedem Kind Vergleichsproben eingeschickt. Sollte also ein Pool positiv getestet werden, können die Vergleichsproben noch am gleichen Tag ausgewertet werden. Über positive Ergebnisse werden Sie per Mail oder per SMS informiert. Details dazu in der Elterninfo im Anhang.

(1) Schülerinnen und Schüler mit vollständigem Impfschutz

Schülerinnen und Schüler mit vollständigem Impfschutz können nach wissenschaftlicher Einschätzung weiterhin am Lolli-Testverfahren teilnehmen ohne Risiko, das Testergebnis des PCR-Pools zu verfälschen. Ab dem 10. Januar 2022 ist die Teilnahme zunächst verpflichtend.

(2) Genesene Schülerinnen und Schüler

Genesene Schülerinnen und Schüler dürfen in den ersten acht Wochen nach ihrer Rückkehr aus der Isolation nicht am Lolli-Testverfahren teilnehmen. Sie sind deshalb in diesem Zeitraum von der Testpflicht in der Schule befreit.

Zusätzlich werden alle Mitarbeiter (Lehrer, OGS-Mitarbeiter, Hausmeister, Sekretärin,...) dreimal pro Woche einen Schnelltest durchführen müssen. Mit diesen umfangreichen Tests möchte das Schulministerium das Infektionsgeschehen genau beobachten.

Im Schulgebäude besteht weiterhin eine Maskenpflicht.

	10.1.	11.1.	12.1.	13.1.	17.1.	18.1.	19.1.	10.1.
Lolli Test für:	Alle Kinder	JG 3 und 4	JG 1 und 2	JG 3 und 4	JG 1 und 2	JG 3 und 4	JG 1 und 2	JG 3 und 4

...

Sollten Sie in den Weihnachtsferien mit den Kindern im Urlaub gewesen sein, beachten Sie ggf. die Quarantäneregeln für Reiserückkehrer. Wenn Ihr Kind am Montag aus diesen Gründen nicht zur Schule kommen kann, benachrichtigen Sie bitte das Sekretariat.



Über weitere Änderungen werden wir Sie – wie immer- schnellstmöglich informieren.

Mir ist bewusst, dass es in den kommenden Wochen bei der Umsetzung der hier beschriebenen Regelungen und Maßnahmen und insgesamt bei der Aufrechterhaltung des Präsenzunterrichts weiterhin und ganz wesentlich auf Ihr besonderes Engagement ankommen wird. Für dieses Engagement, das Sie schon während der gesamten Pandemie verlässlich gezeigt haben, danke ich Ihnen sehr.

Mit freundlichen Grüßen aus der Lenningskampschule

Martin Krämer